

GWI

Berikan Bantuan Telur kepada Anak Balita

Wanto - SURABAYA.GWI.WEB.ID

Jun 25, 2024 - 18:22



Babinsa Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto bersama dengan staf Kesra Kelurahan Pegirian Ibu Masruroh, ketua RW. 11 Bapak Munawar serta KSH Ibu Nurul melaksanakan kegiatan penyaluran bantuan telur kepada Balita Emas

Babinsa,- Mewujudkan generasi emas penerus bangsa tercinta, khususnya di wilayah Kelurahan Pegirian ini maka diperlukan SDM yang unggul dan tentunya tidak stunting, oleh karenanya Babinsa Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto bersama dengan staf Kesra Kelurahan Pegirian Ibu Masruroh, ketua RW. 11 Bapak Munawar serta KSH Ibu Nurul melaksanakan kegiatan penyaluran bantuan telur kepada Balita Emas An.Muhammad Fakhir (8 bln) bertempat di RT 4/RW 11 Wonokusumo Jaya Kelurahan Pegirian Kecamatan Semampir, Selasa (25/6).

Stunting terjadi ketika anak-anak tidak tumbuh dengan baik dan tidak mencapai tinggi badan yang seharusnya sesuai usia mereka. Sehingga dapat berdampak serius pada perkembangan fisik anak dan mempengaruhi masa depan mereka secara keseluruhan.

Pada kesempatan tersebut Babinsa berperan sebagai pendamping untuk memberikan edukasi tentang pentingnya gizi seimbang dan memberikan saran tentang cara pengolahan telur yang baik bagi anak.

“Telur merupakan salah satu sumber protein yang kaya akan nutrisi esensial. Protein dan nutrisi ini sangat penting untuk tumbuh kembang anak. Selain itu, telur juga terjangkau secara ekonomis dan dapat dengan mudah didapat,” ungkap Koptu Ismanto.

Selain nutrisi yang cukup, peran orang tua anak juga sangat penting. Tentunya dengan komitmen keluarga serta pengetahuan tentang pola makanan sehat yang dibutuhkan. Dengan kondisi ekonomi yang kurang, kebutuhan anak bisa diprioritaskan terlebih dahulu sehingga pertumbuhan anak stunting akan lebih baik dari sebelumnya.

“Melalui kegiatan bantuan ini, kami bisa melihat secara langsung kondisi perkembangan anak. Apakah dengan pemberian gizi yang diberikan ini, anak mengalami perubahan yang lebih baik ataupun tidak,” pungkasnya.